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Geschäftsbericht des Barleber Handball Club e. V. für das Geschäftsjahr 2016 

 

Der Barleber Handball Club wurde am 19.05.2010 zum Zweck den Handballsport zu fördern 

gegründet, insbesondere wird auf die Förderung des Kinder- und Jugendhandballsports 

wertgelegt.   

Der Verein nimmt regelmäßig an einem geordneten Sport-, Übungs- und Spielbetrieb teil. 

… 

 

Die Mitgliederzahl erhöhte sich im Vergleich zum abgelaufenen Geschäftsjahr 2015 um ca. 

24%, dies ist der nachhaltigen Jugendarbeit zu danken. Der Barleber HC verfügt aktuell über 

eine Gesamtmitgliederzahl von 241 Mitgliedern.   

 

Statistik: 

241 Mitglieder 

70 Erwachsene (+ 16 Mitglieder im Vergleich zum Vorjahr) 

171 Kinder / Jugendliche (+ 40 Mitglieder im Vergleich zum Vorjahr)    

… 

 

Im abgelaufenen Geschäftsjahr konnten sich 13 Mannschaften in den Ligaspielen des HVSA, 

sowie auch im Pokal messen. Hervorzuheben sind fortlaufend gute bis sehr gute Ergebnisse 

und Platzierungen in den jeweiligen Ligen. Im Jugendbereich konnten wir zudem 2 

Mannschaften          

(mD-Jugend und mA-Jugend) in die Sachsen-Anhalt-Liga platzieren.  

… 

 

Der Barleber HC wird immer mehr in der Entwicklung, Mitgestaltung und Durchführung von 

Projekten und Events verankert. In Zusammenarbeit mit dem HVSA sowie anderen 

Einrichtungen werden Jahreshighlights gesetzt.  

 

Besonders hervorzuheben sind hierbei folgende Events: 

 3. Platz Blutspende – organisiert von der Firma EKF diagnostic GmbH aus Barleben 

 Teilnahme einer Auslands- und Austauschreise von Jugendlichen nach Israel – organisiert 

vom HVSA (wB-Jugend) 

 Avacon Jugend Camp 2016 – Förderung/Sichtung von Handballtalenten 

 Erntedankfest der Gemeinde Barleben 

 Trainingslager Werbellinsee 

 Hort-Handball-EM 2016 

 5. Neujahrsturnier im Nachwuchsbereich 

 Teilnahme Aktion des MDR „Mach Dich ran“ 

 Vereinsfeste wie das Sommerfest/Saisonabschluss und die Weihnachtsfeier   
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Unsere immer aktuelle Vereinshomepage erreicht und zeigt eine sehr gute Außenwirkung.  

Aktuelle Beiträge werden zeitnah und transparent dargestellt, auch das Netzwerk bei 

Facebook wird für die Außendarstellung des Barleber HC genutzt. 

… 

 

Das breite Feld der Öffentlichkeitsarbeit und das Sponsoring wurden im Geschäftsjahr 2016 

durch den Sportfreund Maik Gericke betreut. Für das Geschäftsjahr 2016 sind 9.480,00 Euro 

Spenden bzw. Sponsorengelder eingegangen. Im Vorjahr 2015 wurden vergleichsweise 

7.470,00 Euro Spendengelder eingenommen. Das Projekt „Jugendspendenaktion“ brachte 

zusätzliche Einnahmen in Höhe von 995,00 €, auch eine Steigerung zum Vorjahr von 140,00 € 

Die Einnahmen aus dieser Aktion stehen ausschließlich der Jugendarbeit zur Verfügung.  

… 

 

Die Trainingszeiten der jeweiligen Mannschaften werden den äußeren Umständen 

angepasst. Auch wenn der Barleber HC in den Wintermonaten etwas näher 

zusammenrücken muss, ist die Auslastung und Aufteilung der Hallenzeiten gut organisiert.  

 

Der Betriebskostenanteil des Barleber HC für die Nutzung der Sporthallen lag für das 

Geschäftsjahr  bei 16.427,61 €. Hinzu kamen nicht geplante Aufwendungen für zusätzliche 

Reinigungsarbeiten (Klister) in Höhe von 2.190,01 Euro.        

Da der Verein für die Nutzung und auch die Nichtnutzung der Sporthallen finanzielle 

Aufwendungen begleichen muss, ist weiterhin die Mitwirkung aller verantwortlichen Trainer 

erforderlich. Geblockte Trainingszeiten sind unbedingt in Anspruch zu nehmen oder 

innerhalb des Vereins zur freien Verfügung zu stellen. Nichtgenutzte Hallenzeiten, in denen 

das Licht brennt und der Verein „angemeldet“ ist, gehen zu Lasten des Vereins.  

… 

 

Vereinsbeiträge werden beim Barleber HC per Überweisung oder in bar gezahlt. Die Beiträge 

wurden, bis auf wenige Nachzügler, pünktlich verbucht. Es konnten somit Einnahmen aus 

Mitgliedsbeiträgen in Höhe von 16.143,00 Euro notiert werden.  

… 

 

Sportlich und wirtschaftlich steht der Barleber Handball Club auf gesunde Beine. Neue 

Mitglieder fügen sich nahtlos in die Idee und Philosophie des Vereinslebens ein. Dennoch 

müssen wir weiter an die Mitgliederbindung- und -findung arbeiten. Nur durch eine 

strategisch organisierte Nachwuchsarbeit mit der Zielstellung der Entwicklung und 

Weiterentwicklung des modernen Handballsports ist und wird unser Verein eine hohe 

Anerkennung im Verband und den Ligen erfahren.  

 

Die Ernennung zum HVSA-Stützpunkt bleibt weiter eine Herausforderung welche sich in den 

nächsten Jahren entwickeln muss.  
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Nicht zu vergessen sind die sogenannten Zielmannschaften (Frauen und 1. Männer), zu 

denen die Nachwuchssportler Aufsehen. Diesen Mannschaften gilt weiterhin die 

Aufmerksamkeit, sind sie doch auch die Vorbilder und Repräsentanten des Barleber HC.   

… 

 

 

 

 

 

Maik Gericke 

Präsident 


